



Jugend veranstaltete Gemeinschaftsangeln

Schlüchtern. Der Fischereiverein veranstaltete vom 21. bis 23. Juni eine Jugendfreizeit und lud dafür die umliegenden Fischereivereine ein. Leider sagte nur die Jugendgruppe aus Fuhsatal zu. So waren es elf Jugendliche und fünf Betreuer, die sich bei sonnigem Wetter ein tolles, fischreiches Wochenende am Schliedener Kiesteich machen. Das Austauschangeln fand nun schon zum 6. Mal statt, davon zweimal in Schlüchtern. Auch dieses Mal sorgten die Betreuer für viel Spaß und eine tolle Verköstigung. Die Petrijünger hatten Erfolg und landeten viele verschiedene Fischarten. Es wurde reichlich Weißfisch gefangen, sowie ein Karpfen von 64 cm, eine Schleie von 46 cm, eine Brasse von 55 cm, einen Barsch von 30 cm, sowie 4 Hechte und ein Aal. Das Fazit der Betreuer lautet wie folgt: „Es war wie immer ein erfolgreiches, gelungenes Wochenende mit einer tollen Truppe. Wir hoffen, dass beim nächsten Mal auch die anderen Vereine wieder teilnehmen können.“ Foto: privat